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Soriano pela segunda vez duplicação da avenida
Adelmo Perdvzza

Senhor Preswdeme,

Em vlnude da nscahzaçác leria por este Vereadºr, cam merecem junta ao
SAM de número 335904; . Islo posto, venho requerer dupllcsçãu oe avemda AdeImo Peldrzza A
dupHcaçãodesu avemda se faz nescessána pois houve um grande aumento no «um de veículos
por se (ralar de uma evemde de acesso a Rndovla Amómo Duane Noguerra Frz :) prrmerro peduio
em 1ª de agostº de 2019, com o requenmemo 4615

lsm posto, na forma regrmemaw, seja mercado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, apos aprovação dos demªis membros desla ease. pleiteando soluções para
esle grave problema que ocorre em nossa cruaue, demro do prazo e conorcões expressamente
prewslas no amgo sºb. paragraros zº e 3" da LOM

Sala das Sessões, 15 de outubro de 2019

de «
Jenn Conuci

Vereador


